

## Un incendio afectó la totalidad del techo de una propiedad



Este jueves, cerca de las 19, personal policial tomó conocimiento por un llamado telefónico al 911 que en calle Constanzo al 3000 se estaba produciendo un incendio. Al arribo del personal de Bomberos lograron sofocar las llamas con colaboración de un camión hidrante del municipio. Se constató la pérdida total del techo de la vivienda. Por el hecho, se labraron las actuaciones en averiguación incendio, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 60°.